

Niveau historique de désapprobation en Colombie du président Duque



Bogota, 26 mai (RHC) La gestion du président de la Colombie, Iván Duque, a atteint 76 pour cent de désapprobation, au milieu des mobilisations massives contre lui, a révélé aujourd'hui un sondage de l'agence Invamer.

Depuis qu'Invamer a mis en place des sondages de ce type, aucun président colombien n'avait atteint un tel niveau d'impopularité.

À cet égard, les données de cette agence indiquent que Duque est le président le plus impopulaire du pays, dépassant l'ancien chef d'état Andrés Pastrana, qui, après l'échec des pourparlers de paix au Caguán, a atteint 74 pour cent de désapprobation.

L'étude qui mesure l'état d'esprit des habitants des centres urbains du pays tous les deux mois, rapporte que de février à ce jour la désapprobation du président est passée de 59 à 76 pour cent.

Selon des analystes, Duque traverse l'une des crises de gouvernance les plus aiguës de ces derniers temps dans ce pays, avec une explosion sociale, la démission de ministres, d'officiers et d'autres fonctionnaires du gouvernement.

De même, l'opinion défavorable sur l'ancien président Alvaro Uribe atteint 73%, soit le pire résultat pour l'ancien dirigeant colombien.

La même agence de sondage indique que 89 des personnes interrogées ont déclaré être d'accord avec la grève nationale lancée le 28 avril dernier contre une réforme fiscale qui augmenterait les impôts sur les biens et les services. En même temps, 56 % ont déclaré avoir une image négative de la police, sévèrement critiquée par la répression des manifestations, au point que le ministre de la Défense a été convoqué pour deux motions de censure au Sénat et à la Chambre des représentants du Congrès.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258525-niveau-historique-de-desapprobation-en-colombie-du-president-duque>



Radio Habana Cuba